

Si le gouvernement issu des urnes en mai dernier ne change pas les règles du jeu, les prochaines échéances municipales se dérouleront dans 18 mois.

D'octobre 2012 à mars 2014, il reste 500 jours, c'est long... et court à la fois...

Il y a 5 ans, dans le but d'insuffler un nouvel état d'esprit dans notre ville, nous avions souhaité participer aux élections en créant "AGIR pour Morigny-Champigny". Les circonstances ont fait que depuis 5 ans, nous sommes dans l'opposition. Cette "expérimentation", au début pas très enviable, nous l'avons positivée. De plus, elle a permis aux Morignacois de découvrir les personnes composant la liste "majoritaire",

sous un jour très différent... Pendant ces quatre années, nos élus ne sont pas restés inactifs, ils ont AGI, leurs propositions n'ayant pas manqué d'intérêt pour la commune. Dans le même temps, les membres de l'association diffusaient ce bulletin (AGIR Infos), créaient les GOURMANDINES et le rallye Touristique Sud Essonne,

En 2010, un premier coup de "grisou" secouait la liste ENSEMBLE qui enregistrait alors plusieurs démissions, dont une adjointe. Depuis, les Morignacois qui assistent régulièrement aux séances du conseil municipal ont découvert les graves tensions qui existent entre le Maire et son Premier Adjoint.

Cet été, la majorité au pouvoir vous a offert un spectacle sans précédent ... désapprouvant SON maire jusqu'à l'isoler. Ce groupe au pouvoir depuis 5 ans, animé de soubresauts, de luttes internes, d'égos surdimensionnés, nuit gravement au bon déroulement du conseil municipal, n'augurant rien de bon pour la fin de la mandature.

Suite à tous ces événements et afin de s'exprimer d'une seule et même voix, les 2 listes d'opposition ont rédigé un article en commun que vous avez pu lire dans le bulletin municipal de septembre. Depuis les élections Sénatoriales de 2011, nous avons analysé la situation, nous avons échangé et appris à mieux connaître les représentants de la liste "Valoriser & Entreprendre" réunis aujourd'hui, entres autres, au sein de l'association "Morigny Votre Avenir", nombreux points nous rapprochent. Aussi pour nous, l'heure est venue d'agir afin de ne pas réitérer les erreurs du passé, où la majorité actuelle l'avait emportée, plus par rejet de l'autre, que par l'approbation de ses idées.

A l'époque, trois listes de même courant de pensée s'étaient présentées aux suffrages de la population, un non-sens complet dans une ville de 4500 habitants. Sachons tirer le bénéfice de cet épisode qui n'est plus qu'un mauvais souvenir, et même si l'union n'est pas un gage de victoire, la division elle, est à coup sûr, annonciatrice de défaite.

Plusieurs détails restent à peaufiner, mais se présenter unis et rassemblés devant les Morignacois(es) est tout simplement logique, sensé et pertinent.

AGIR pour Morigny-Champigny

Z Euros "contrés" en Z minutes

Revenons sur le Conseil Municipal de juillet, et en particulier sur le point relatif à l'allocation de rentrée scolaire attribuée, sur demande en mairie, aux élèves à partir du secondaire, habitant la commune et âgés de moins de 18 ans à la rentrée 2012-2013. La liste dissidente "Ensemble" a proposé, contre toute attente, d'accorder un montant de 75 € alors que la Commission des

Affaires Scolaires, dont elle fait partie, avait proposé collégialement 73 €. La mesquinerie de la proposition des insurgés n'a trompé personne, l'objectif non avoué était bien de mettre Madame Le Maire en difficulté.

Monsieur l'Adjoint aux Finances donna quelques explications sur l'importance des 2 € supplémentaires, alors qu'il y a quelques mois, il considérait qu'une réduction de 10 € de la taxe sur l'électricité n'était pas importante. Taxe "ponctionnée" dans la poche des Morignacois par la commune

Cherchez l'erreur?

Mais l'affaire ne s'arrêta pas là. **AGIR** rappela une nouvelle fois que l'enjeu n'était pas une augmentation ou une diminution de 2€, mais bien une augmentation beaucoup plus significative de cette allocation pour les Morignacois qui en ont réellement besoin. La solution simple, refusée jusqu'alors par la Majorité, consiste à appliquer un « coefficient familial » similaire à celui déjà appliqué pour les repas scolaires.

Ainsi, il est envisageable d'augmenter d'au moins 50% le montant de cette allocation de rentrée scolaire pour les plus nécessiteux, sans dépense supplémentaire pour le budget communal. Le Groupe AGIR a obtenu, que cette proposition soit enfin considérée pour la rentrée 2013...

Affaire à suivre avec beaucoup d'attention.

Attention ... usurpation d'identité

Après avoir mis en défaut le Premier Magistrat de la commune, et se faisant passer pour "Votre Municipalité", certain(e)s élus(es) ayant remporté les élections de 2008 rencontrent régulièrement les Morignacois lors de réunions de quartier.

Dans l'esprit de ces "apparatchiks", puisque l'opposition n'a jamais été invitée à prendre part à ces rassemblements, "Votre Municipalité" ne peut compter dans ses rangs d'autres personnes que celles issues de la liste Ensemble.

Belle lecon de démocratie!

A l'occasion de ces entretiens avec les Morignacois, les dissidents de juin 2012 utilisent les informations indûment collectées pour leur propre intérêt, laissant croire à la population qu'ils sont les seuls à pouvoir **AGIR**. Pensez donc, depuis que le maire leur a retiré leurs délégations, les Adjoints n'ont plus vraiment de pouvoir, si ce n'est celui de nuire.

Cette façon de se produire et d'utiliser sans vergogne l'expression "Votre Municipalité" est tout simplement malhonnête et perverse. En effet, les instigateurs de ces rencontres communiquent au Maire les doléances de la population sous la forme d'une "liste à la PREVERT" et ensuite n'oublient pas d'informer les habitants sur la démarche qu'ils ont entrepris en signant leur prose : "Ensemble". Mais qui sont-ils réellement?

L'objectif est clair : Mettre Le Maire en difficulté tout en se dédouanant des problèmes soulevés par les habitants. Problèmes qu'ils n'ont pas réussi eux-mêmes à solutionner ... en 5 ans !

Alors un seul conseil : ne rentrez pas dans ce jeu bassement politique et partisan.

BENEVOLE: UN VRAI METIER

Chacun reconnaît le travail considérable effectué par le monde associatif. Hélas, de plus en plus de responsables poussent un cri d'alarme ... c'est la crise!

Le forum des Associations de Morigny vient de se dérouler avec un succès populaire qui ne se dément pas depuis une dizaine d'années. Mais sait-on bien que cette vitalité du secteur associatif local, qu'il soit sportif, culturel ou festif, repose en grande partie sur une "espèce" de plus en plus menacée : le bénévole ?

Sans bénévole, pas une seule association ne pourrait survivre et MORIGNY serait une ville morte. Sans rien attendre en retour ... sauf un peu de considération et de respect, ces bénévoles donnent de leur temps, dépensent leur énergie, pour la plus grande satisfaction d'adhérents de plus en plus "consommateurs".

Mais en coulisses, certains responsables désabusés nous ont avoué que leur association peinait à s'attacher les services de nouveaux volontaires. Pire... ils ont également des difficultés à retenir les anciens. Ceux-là mêmes qui transmettent l'expérience et le savoir-faire et cette tendance ne fait que s'accentuer au fil du temps. En réponse à cette situation, le législateur avait souhaité octroyer une gratification en terme d'attribution de trimestres supplémentaires. Ceci fut l'objet d'une proposition de loi en 2011 qui entendait valider un trimestre, dans le calcul des retraites, pour cinq années d'exercice de responsabilités au sein du bureau. Cette loi qui aurait pu encourager les vocations, risque fort de rester maintenant lettre morte.

Alors en lisant ces lignes, dites-vous: "MOI aussi, je peux donner de mon temps aux autres"

Les GOURMANDINES 2012

Aux côtés de la halte-répit d'Etampes pour AGJR contre la maladie d'Alzheimer.

Comme tous les ans, à l'occasion des Gourmandines, AGIR fait preuve de solidarité. Après Solidarité Sud Essonne en 2009, Maison de Sagesse en 2010 et l'Aide à domicile en 2011, c'est à la Halte répit Alzheimer d'Etampes que sera reversée une partie des bénéfices enregistrés, grâce à la générosité des visiteurs des GOURMANDINES 2012.



En France, près de 800 000 personnes sont atteintes par la maladie d'Alzheimer, et ce chiffre devrait encore augmenter avec le vieillissement inéluctable de la population. On compte près de 165 000 nouvelles personnes atteintes chaque année. Pour faire face à la détresse des patients et de leurs proches de nombreuses petites structures ont vu le jour afin de lutter contre l'enfermement psychologique des malades à un stade précoce. Depuis 2010, en partenariat avec la ville d'Etampes, une maison entièrement réhabilitée par le Rotary Club permet d'aider à lutter contre l'isolement, d'accompagner les malades et garantir aux familles des moments de répit. Les personnes ainsi prises en charge sont accueillies par des

bénévoles, non-thérapeutes, formés par des professionnels de France-Alzheimer.

Ils proposent le temps d'un après-midi par semaine, des actions complémentaires afin de stimuler les fonctions cérébrales par le biais d'activités ludiques. En effet, il faut savoir que l'entraînement intellectuel ainsi qu'une activité physique régulière aide à lutter contre cette terrible maladie contre laquelle aucun traitement vraiment efficace n'existe.

Les travaux les plus récents permettent d'affirmer qu'un cerveau actif n'évite pas complètement la maladie, mais il y résiste plus longtemps.

Halte Répit - 4A l'Escale - Espace Suzanne Vayne -Mardi de 14R à 18R - Place du Port - ETAMPES

UN PLUS CETTE ANNEE AUX GOURMANDINES

Un APPAREIL PHOTO NUMÉRIQUE à gagner!

Pour cette nouvelle édition 2012, les GOURMANDINES innovent!

Afin de vous remercier de votre visite les 2, 3 et 4 novembre à la salle des fêtes, les exposants et les oganisateurs vous donnent la possibilité de gagner un appareil photo numérique.

Pour participer au tirage au sort... rien de plus simple... Un crayon et l'invitation jointe à ce bulletin, la compléter et la déposer dans l'urne qui sera mise à disposition pendant la durée du salon. Le tirage se fera le dimanche à 18hoo.

Et pour ceux qui ont l'habitude de tenir leur panier à bout de bras, en revenant de faire leurs courses, la traditionnelle pesée du panier **gourmand** ne sera qu'un jeu d'enfant.



L'ART DE CASSER LA CRÔUTE!

Ou comment "partager son pain" ...



Pour la 4^{ème} année consécutive, la convivialité et les dégustations seront de mise à la salle des fêtes, une occasion unique de renouer avec le savoir-faire, les traditions et "l'accent" de nos provinces

Sans oublier que le vendredi soir, le samedi et dimanche midi, les fines gueules pourront composer leur menu auprès des exposants. Ils pourront également savourer le plat le plus vendu en France. Un véritable cassoulet préparé par Thierry, notre fidèle périgourdin, pour qui la gastronomie de terroir n'a plus de secret.

Rien que d'en parler, on en a déjà l'eau à la bouche.

UN CLIN D'OEIL A NOS AMIS LES RANDONNEURS

FORUM DES ASSOCIATIONS:

Le Forum qui s'est tenu à la mi-septembre au complexe sportif a donné l'occasion aux MORIGNACOIS(es) de reprendre contact avec leurs associations.

Une belle journée de rencontres et d'échanges, où les bénévoles ont fait preuve d'ingéniosité et de goût, pour décorer l'espace qui leur était accordé.

Cette année, Le Maire, accompagné par Bernard DIONNET et Eric CAVERS a décerné le trophée du plus beau stand, aux membres de l'Association des Randonneurs de l'Essonne (A.R.E.)



Fermeture de classe passée à la trappe :



Pourquoi un tel silence ? Il y a bien eu fermeture de classe lors de la dernière rentrée scolaire à l'école élémentaire Alphonse Daudet!

Pourquoi ferme t-on et fermera t-on encore des classes dans notre commune ? Réponse complexe qui méritera une présentation complète, mais la politique instaurée par la municipalité au travers du Plan Local d'Urbanisme nous conduit à ce regrettable constat.

Vivre en "vase clos" nous préserve, mais nous conduira à un vieillissement de la population avec les conséquences associées. Alors, au moment où la commune prévoit d'investir environ 3.000.000 d'Euros dans une nouvelle école au centre bourg, il est encore temps de mettre en cohérence les projets et les orientations politiques de Morigny-Champigny.

Morigny - Champigny "ville fantôme" ? Notre beau village n'existe plus ...



Si l'on en croit le panneau indicateur situé à l'entrée côté rond-point des Blandards, Morigny Champigny n'est plus qu'une page blanche.

Peut-être un dommage collatéral de la lutte fratricide qui oppose notre Maire à sa majorité?

Non, rassurez-vous, ceci n'est que l'œuvre de petits plaisantins, mais attention quand même:
la dégradation de panneaux routiers est punie par l'article 322 – 1 du Code Pénal...

Dans l'intimité d'un feu d'artifice!





Excellente idée de reprogrammer au soir des journées du patrimoine le feu d'artifice qui n'avait pu être tiré le 13 juillet à cause des intempéries. Mais pourquoi diable avoir maintenu l'horaire de 23h00 alors qu'à la mi-septembre il fait nuit vers 21h00 ?

Cette décision, liée à une communication à minima ont fait que très peu de Morignacois ont pu bénéficier de ce spectacle toujours très prisé des petits et des grands.



Depuis des années les trous de la route de la Grande des Noyers font parler d'eux. Ils sont comparables au "trou de la sécu"... ils progressent, sans réelle volonté de les combler.



Dans ces mêmes lignes, nous avons souvent interpellé Le MAIRE sur sa responsabilité à entretenir TOUTES les voies communales (I.2321-2 CGCT).

Et là... On ne parle pas de l'annonce faite en début d'année du futur chantier de longue haleine concernant la remise en état de cette voie. Non, il s'agit simplement d'être suffisamment responsable afin d'ordonner aux services techniques de colmater le monumental nid de poule,

qui siège au milieu de la chaussée, avant qu'un malheureux accident ne vienne nous donner raison. A noter que tout au long de la journée, cette route est de plus en plus empruntée en raison des travaux qui dureront tout l'hiver sur la RN-191.



Besoin de décompresser, de vivre un moment de pur bonheur, de détente et de convivialité. Dès maintenant, notez le Samedi 26 janvier 2013 sur vos agendas.



Après les GOURMANDINES et le RALLYE SUD Essonne, les membres d'AGIR vous proposent un Dîner Spectacle suivi d'une soirée DanceFloor!

Tout sauf sérieux ... cette revue **CABARET** vous réservera bien des surprises. Au-delà d'un spectacle remarquable de transformisme, où la rigueur de l'imitation laisse une bonne place à l'humour, avec ses personnages d'une ressemblance à couper le souffle, souriants et bourrés de talent, Norbert et ses drôles de dames mettent un point d'honneur à assurer le **SHOW**.

Ce spectacle sans aucune vulgarité a déjà acquis ses lettres de noblesse lors de tournées des casinos Barrière, à bord de somptueux bateaux "croisière", sans oublier leur passage sur les plateaux de variétés de M6 & TF1.

Ce soir là, la capitale se déplacera vers Morigny-Champigny avec des costumes fantastiques, des numéros d'une grande qualité où l'on retrouvera successivement sur scène : Lady Gaga, Tina Turner, Dalida, Sylvie Vartan, Grâce Jones, Madonna et bien d'autres encore.

Il n'y aura pas de place pour tout le monde... Réservez maintenant !

Renseignements: 06 89 58 13 49 // 06 81 87 21 44

TARIF unique sans les boissons ~ Dîner - Spectacle & Soirée Dance Floor : 37 €

Directeur de Publication : Michel LECLERC - Conception & réalisation Christine Moneyron - Imprimé par HNM Mennecy Bulletin d'information de AGIR pour Morigny-Champigny 1 Route d'Etampes / Hameau de La Montagne / Morigny-Champigny 91150



